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 「温暖化対策税制とこれに関連する施策に関する中間とりまとめ（素案）」

に関する意見 

 
 

P20 の第二パラグラム（ページ上から行目から）の森林についての書き込み

ですが、このように数値が消されることに関しては問題ありませんが、一点加

筆された「現状程度の森林整備水準では」を「民有林の経営状態が極めて悪化

していることなどからくる現状の森林整備水準のでは」と管理水準の低迷の原

因を明白に書き入れていただきたい。 
国有林は予算で動いていますが、民有林はあくまでも経営で維持されていき

ますので、私も民有林の問題は発言した記憶があります。国内の森林の 7 割近

くは民有林です。そこが動いていないことは、各種数字からも明らかですから、

このように記述を変えても、事実を表していることとなります。 
検討をお願い致します。 


